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Résumé :

L’emprunt linguistique est un phénomeéne général qui existe dans toutes les
langues du monde, il consiste au transfert des mots (ou vocables) une langue
étrangere a la lange original pour des raisons politiques, social, économiques et
ou culturelles. La langue arabe est tres riche donnes ce cas et dons plusieurs
langue va la réaction de es mots avec la langue arabe par 1’action de croisements
des civilisations arabe et autres résultat. Des flux islamique, des guerres, de
commerce, et de colonisations. C’est le but de cette recherche par I’étude et
I’analyse.

Mots clefs :
-Emprunt - étranger — langue donnes — raisons — evolution — changement.
Summary :

Language borrwing is a general phenomenon ; it is not devoir of any oh the
languages of the world.

It is represented in taking expressions from a foreigh language to the original
one, throght politicol, social, economicol and cultural motives and it has types,
arabic language is verry rich by it’s appearances, it represented in parols from
many languages that reacted with arabic because of cultural reformation as at
result of islamic and civilization extention, wars, trade a,d colinization and that
what is mentioned in this research by studysg and analylis.

Kywords :

Borrwith, that ontsider, donor language, reasons, deviopment, change.



